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“日本語と漢字”
日本語を学ぶ外国人が増え、その数は世界で数百万人に
達するといわれています。台湾は特に隣国であり、然も
1895年から1945年までの50年は日本の領土であったの
で、特別な交流史があるのです。
李登輝前総統は友人の子供からの手紙に驚かれたそう
です。「見識のない先生にご講演を願いたい」と書いてあ
ったからです。後日その学生とお会いになった李登輝先
生は、「本人は面識のない先生に・・・のつもりだったので
す。」と。他にも挨拶状に「草葉の陰から、ご健勝をお祈り
しています。」とか結婚披露宴の案内状に「枯木も山のに
ぎわいと申しますのでぜひご参加ください。」と訳され
た文、又、最近ですと中国（大陸）が略字になり、漢字の原
義から大きく外れた字を生んでしまい、筆談で大変苦戦
をいたしております。「糸し糸しと言う心」と書けばなん
となく「戀い」こがれる思いが字形に出るが、今のように
「恋（亦心）」と書くとなにかやましい気持ちがしないで
もないですね。若い人達で日本語の乱れが気になる今日
です。世界一美しい日本語をお互いに正しい母国語を大
事にしたいのです。

幹事　飯田　守君

欠席者　亥角君、勝間田君、窪田君、鈴木（正二）君、
　　　　野口君、原君、古川君、森崎君、柳田君、渡辺君

出席報告
出席総数

前々回 40/50 80.00% 48/50 96.00%
42/52 80.77% 55名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率

“こんにちは、ようこそ”

紀平幸一君（伊豆中央ＲＣ）ビジター

昨年7月より増強活動をしましたが、実績に繋がりません。
委員会の方は勿論、平出君にも一日かけて後輩のところ
に行き、勧誘をしましたが、この様な経済環境と組織に
入っての活動を嫌う傾向にあるかと思います。残すとこ
ろ３ヶ月、皆さんの協力を願うばかりです。

委員会報告
委員長　石井彰君★会員増強維持委員会

米山奨学生カウンセラー感謝状贈呈
諏訪部敏之君



一人はみんなのために、
　　　　みんなは一人のために

（週報担当：瀬川幸信）

協議事項　　　
①交換中学生受入日程及び内容について
②静岡第２分区ＩＭについて
　２月14日実施　　
③苗栗扶輪社創立３９周年記念式典参加　
　式典３月７日（日）
④その他
今後の予定　
①１月６日（水）４クラブ新年合同例会
②１月14日（木）親睦例会
③１月21日（木）クラブフォーラム　
　　　　　　　「ロータリー理解推進月間について」
　　　　　　　　ＩＭ実行委員会　当日責任者打合せ
④１月28日（木）卓話　柳田英雄君
　　　　　　　　→変更ＩＭ全体打合せ
⑤２月４日（木）ＩＭ全体打合せ
　　　　　　　　→交換中学生歓迎例会（夜間）

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ
ロータリー世界各地から

ボリビアの子供たちに学用品のプレゼント
3月、11日間にわたって、グランデ・ プレーリー・
ロータリー・クラブ（カナダ、アルバータ州）の会
員6名が、ボリビアの南西部に住む子供たちのた
めに学用品の詰まったバックパック3,500個を
配りました。カナダのロータリアンはマッチング・
グラントの支援を得て、総額85,000米ドルのプ
ロジェクトに現地のサン・ミゲル・デ・オルロ・ク
ラブと協同で取り組みました。また、このプログ
ラムでは、16地域に本や学校用備品を寄贈した
ほか、教師を対象とした衛生研修プログラムも
実施しました。サン・ミゲル・デ・オルロ・クラブは、
教材配達の管理を手伝いました。

会社のご案内
北澤誠司君

卓　話

おめでとう

奥様誕生日 遠藤（真）君、千葉君

◆紀平幸一君（伊豆中央ＲＣ）、いつもお世話になりま
す。

◆諏訪部（敏）君・室伏君、先日、楽しいコンサートのス
テージがありました。柴崎さん受付ありがとうござ
います。今日は早退いたします。

◆野田君・諏訪部（照）君・栗原君・鈴木（貞）君・石井（彰）
君・米山君、北澤さん申し訳ありません。早退します。

理事会

臨時総会

○創業：当社は創業者の岡野喜太郎が1887年（明治20
年）に結成した貯蓄組合を前身に1891年貯蓄会を経て
1895年（明治28年)10月19日根方銀行として発足、そ
の後駿東実業銀行を経て駿河銀行に1912年、現在のカ
タカナ表示には1990年に変更しています。今年で創業
115周年を迎えます。
○本店所在地は沼津市、店舗数は静岡・神奈川を中心
に128ヶ店、最近は広域化を住宅ローン中心に進めて
おり昨年4月に京都支店、その他札幌、仙台、福岡等
に支店網がございます。
○社員：単体で約1400人、関連を合わせた連結ベース
では約2000人が勤務しています。
○最近のトピックス：2007年3月に東京六本木のミッ
ドタウンにミッドタウン支店(通称夢研究所・Ｄ－Ｌ
ＡＢＯ)をオープンしました。銀行の店舗ではありま
すが営業を行う支店ではなく取引がなくても読書や最
新の映像を楽しめ、コーヒーなど気軽に飲んでいける
スペースです。

　先日14日の日曜日にＰＥＴＳが浜松で開催されまし
て、私と西本さんで出席して参りました。
　中山ガバナーエレクトがサンディエゴでの1週間に
及んだ国際協議会での研修を主に説明してくれました。
それは主に次年度はどのような方向に地区として進む
べきかを、次年度会長、幹事に説明してくれたもので
した。四大奉仕部門を中心に調和の取れた活動をして
ゆくということは毎年同じような内容なのですが、今
までより踏み込んだことを2点具体的に言われました。
　１つは3年で完結する長期計画を作れというものです。
3年で完成する目標を立て、1年目、2年目、3年目で完
成するという年次計画を立て、クラブ会員の賛同を得、
年度ごとの行程表を作り、進捗状況をチェックしてく
れというものです。そのためにはクラブ理事会と5つ
の常任委員会の間に任意で長期計画委員会を作ってく
ださいというものです。
　2つ目はクラブから1名クラブ研修リーダーを任命し
て、クラブを超えた指導者を育成してくれというもの
です。研修リーダーは元会長もしくは在籍3年以上の
会員の中から任命してくれというものでした。そして
11月6日(土)に「クラブ研修リーダーセミナー｣を浜松
で開催するとのことです。
　分区ごとの会議では、当第2分区は青少年育成と富
士山を活動の中心にしていきたいとの説明が次年度池
田ガバナー補佐よりあって、最後に全体としての質疑
応答で終わりました。

会長・幹事エレクトセミナーに参加して
副会長　矢野敏夫君

○特長のある商品：ジャンボ宝くじ付き定期預金。金
額に応じてジャンボ宝くじを最高で年間90枚進呈しま
す。(発売開始から10年で億万長者が8人）
○第89回天皇杯全日本サッカー選手権大会の特別協賛
○会社を上げてのエコ活動：昨年6月にオープンした
修善寺支店で駐車場壁面緑化や消費電力が少なく寿命
の長いＬＥＤ照明器具の導入・ソーラー発電外灯など
手がけています。
クレマチスの丘
○長泉の富士山を望む丘陵地帯(スルガ平)に広がる花、
芸術、食の複合施設／200品種2000株のクレマチスが
園内を彩るなか、芸術鑑賞をしたり懐石料理やイタリ
ア料理を味わうことができるスポットです。2009年秋
には「ＩＺＵ　ＰＨＯＴＯ　ＭＵＳＥＵＭ」が開館し
ました。
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